ATHIENVILLE Culture

Des artistes en résidence sur le Sânon

La question de la mobilité chez les seniors sera le thème central du spectacle de la compagnie Soleil sous la pluie. Deux artistes sont venus recueillir des témoignages auprès des habitants pour nourrir leur création.

in novembre, Mathilde Risse et Christophe Pinon, les deux artistes parisiens de la compagnie « Soleil sous la pluie », qui avaient déjà proposé le spectacle « Tango et chocolat » en 2018, ont sollicité la CCS pour revenir sur le territoire. Objectif: recueillir des témoignages autour de la question de mobilité chez les seniors, thème de leur prochain spectacle.

Les artistes ont rencontré des personnes âgées en différents lieux du Sânon: Athienville, Coincourt, Bonviller, Deuxville, Einville et Hénaménil. Que ces personnes aient perdu le conjoint qui les véhiculait ou ne soient plus en capacité de conduire ellesmêmes, elles ont pu échanger



Mathilde et Christophe s'inspirent du mode de vie des personnes âgées du Sânon pour écrire leur prochain spectacle.

avec les acteurs pour expliquer les différentes ressources leur permettant de rester au village. Elles sont alors véhiculées par leurs proches ou voisins, ont recours au Tedibus (service de transport organisé par le pays lunévillois) ou au personnel de l'ADMR. Elles reçoivent aussi des livraisons à domicile ou s'approvisionnent lors du passage de marchands ambulants (réduits maintenant à la camionnette du boulanger).

Certaines personnes âgées rencontrées envisagent de déménager pour faire face à ces soucis de mobilité et d'adaptation du logement.

Avec ces éléments, il restera aux deux artistes à écrire le scénario, apprendre le texte et mettre en scène leur nouveau spectacle. Il sera présenté à Athienville en avril prochain. Gageons que Mathilde et Christophe, les artistes, sauront nous faire rire avec ce sujet sérieux et important.